



# 自主 協同 創造



生徒数	322名
1年生	111名
2年生	112名
3年生	99名

文責：教頭 大島 弘光

## 【授業参観を実施しました】

4月22日(土)に授業参観を実施しました。全学年とも多くの保護者の方にご参観していただき、ありがとうございました。参観後にいただいたアンケートは、今後の学校運営に活かさせていただきます。

### ＜保護者アンケート結果＞ 4段階評価

	1年生	2年生	3年生
1 生徒は、学習の始めと終わりに、よい姿勢であいさつができていますか	3.8	3.4	3.5
2 生徒は、意欲的に学習に取り組んでいますか	3.2	3.6	3.5
3 生徒は、ノートやプリントに丁寧な文字で書いていますか	3.3	3.2	3.0
4 生徒は、廊下や教室であいさつができていますか	2.2	3.0	2.8
5 めあてやまとめのある授業でしたか	3.6	3.7	4.0
6 教室や廊下の掃除は行き届いていますか	3.1	3.4	3.8
7 教室や廊下の掲示物は整備されていますか	3.7	3.6	3.3

## 【1年生ふれあい合宿】

4月25日(火)～27日(木)に、1年生が少年自然の家「玄海の家」で、2泊3日の『ふれあい合宿』を行いました。たくさんの友達とふれあい、ルールやマナーを守ることの大切さや、集団の中で自分がどのような役割を果たす必要があるのかを学びました。



## 【第38回宇美東中体育会】

5月20日(土)、第38回体育会を実施しました。『開花、個性で戦え!!』のローガンのもと、競技、応援、運営など、自分にできることや係の仕事に責任をもって取り組むことができていました。生徒、一人一人の個性や頑張りが花開く、とても素晴らしい体育会になりました。開会式における生徒会長の言葉です。

皆さん、おはようございます。今日は、待ちに待った体育会です。今年度の体育会スローガンは「開花、個性で戦え!!」でしたね。このスローガンを胸に、私達は毎日、今日という日に向けて競技の練習や、点検活動、係活動に、精一杯とりくんできました。新型コロナウイルス感染症の影響で、一昨年の体育会は開催することができませんでした。とても残念な経験でしたが、そのおかげで、体育会が実施できるということが、当たり前のことではない、ということを感じました。今年度も昨年に引き続き、このような形で体育会を開催出来ることを、とてもうれしく思います。・・・宇美東中学校生徒の皆さん。泣いても笑っても、体育会は1年に1度きりです。今年度の体育会を、宇美東中学校の歴史に残るよう、一人ひとりが開花し、わたしたちにしか、つくることのできない、最高の体育会にしましょう。

### ＜一生懸命に競技に取り組む（自主の姿）＞



### ＜仲間を精一杯応援する（協同の姿）＞



### ＜係活動で体育会を支える（創造の姿）＞



学校行事は成功して終わりではなく、次につなげることが大切です。体育会で身に付けた学級や学年の「つながり」を、これからの学校生活で、さらに強めてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、生徒への温かいご声援ありがとうございました。今後とも本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。